

Santos aprovechó su intervención para agradecer a Correa y a su Gobierno el «permanente apoyo» al intento colombiano de buscar la paz.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, reiteró públicamente su apoyo al proceso de paz que adelantan las Farc y el Gobierno colombiano presidido por Juan Manuel Santos, quien llegó a Esmeraldas para tratar asuntos de la agenda bilateral en la tercera reunión del gabinete de ambos países.

«Permítame resaltar una labor histórica que usted está realizando: la búsqueda de la paz, la búsqueda del cese de la violencia de casi medio siglo de nuestra querida Colombia», dijo Correa al recibir a Santos en Esmeraldas.

En cortas declaraciones en el aeropuerto, Correa subrayó el apoyo a su colega colombiano en la búsqueda de la paz, uno de los hechos «más importantes que han ocurrido en nuestra América en las últimas décadas», dijo el jefe de Estado de Ecuador.

Santos aprovechó su intervención para agradecer a Correa y a su Gobierno el «permanente apoyo» al intento colombiano de buscar la paz.

Señaló que el apoyo de Correa en la búsqueda de la paz ha sido «determinante» y «decidido desde el primer momento».

El presidente de Colombia se refirió al viaje de hoy a La Habana del último grupo de víctimas para entrevistarse con las dos partes: «este acuerdo que vamos a lograr, ojalá, tiene como base de la solución el respeto por los derechos de las víctimas», dijo.

Ello, añadió, «hace que este proceso de paz sea sui géneris en el mundo, eso no había sucedido antes, pero eso lo fortalece, le da unas bases sólidas para que se abra paso perdurable y sostenible».

La quinta y última delegación de víctimas del conflicto armado colombiano partió este lunes a Cuba, encabezada por la exsenadora Piedad Córdoba, para ser escuchada en los diálogos de paz que el Gobierno y las Farc mantienen desde hace dos años en la capital cubana.

El gobernante colombiano apuntó que el apoyo de la comunidad internacional, pero sobre todo de los países vecinos como Ecuador, es para Colombia «muy importante», por lo que recalcó su agradecimiento a la «permanente buena disposición y apoyo real» del presidente ecuatoriano.

Correa y Santos presiden el III Gabinete Bilateral, con los ministros de sus respectivos

equipos de Gobierno, que trabajarán sobre seis ejes de acción: infraestructura y conectividad; seguridad y defensa; asuntos económicos y comerciales; temas fronterizos, culturales y ambientales.

En la tarde se estima que Correa y Santos suscriban una declaración conjunta, según informó la Cancillería ecuatoriana.

Los temas de la cita ya quedaron definidos en una reunión que los cancilleres de ambos países, la colombiana María Ángela Holguín y el ecuatoriano Ricardo Patiño, sostuvieron el mes pasado en Bogotá.

Ellos trabajaron un Plan Binacional de Integración Fronteriza con visión al año 2021, que presentarán hoy a consideración de los mandatarios y que fue elaborado conjuntamente por el Departamento Nacional de Planeación (DNP) de Colombia y la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) de Ecuador.

Ecuador mantiene este tipo de reuniones de mandatarios y gabinetes ministeriales también con Perú y Venezuela, fórmula que ha sido replicada entre los gobiernos de Bogotá y Lima.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/correa-reitera-apoyo-santos-labor-historica-busca-paz-c-articulo-533179>